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Как мы писали ранее , в начале октября 2011 года Горловский городской голова по
примеру Дмитрия Медведева, Президента РФ, открыл собственные странички в
популярных соцсетях и блогосферах, на страницах которых Евгений Клеп призывает
горловчан к диалогу и делится с жителями города, так сказать "со своей колокольни",
последними достижениями в сфере градоуправления.         
  В последнем своем сообщении на страницах ЖЖ городской голова размышляет о
перспективе установки в Горловке терминалов оплаты коммунальных платежей,
которые уже сейчас успешно используются в Киеве, Днепропетровске, Донецке,
Виннице и просит жителей Горловки озвучить все «за» и «против» по этому вопросу.   
  Если вы не являетесь постоянным читателе блога Евгения Викторовича, приводим
дословный текст сообщения.   
  "Терминалы для оплаты коммунальных услуг: «за» и «против»
  
  Сегодня в Горловке для того, чтобы оплатить коммунальные услуги, приходится
выбирать: или выстаивать огромные очереди в «Ощадбанке», или же идти в другие
банковские учреждения, доплачивая комиссионный сбор (5-7 гривен).
  
  Во многих городах (таких как Киев, Днепропетровск, Донецк, Винница) есть практика
оплаты коммунальных услуг через терминалы – это значительно экономит время жителей
и уменьшает количество очередей в кассах.
  
  Несомненным плюсом таких терминалов является отсутствие необходимости стоять в
очередях, круглосуточная работа терминалов – у автоматов нет обедов и неприемных
дней. Но при этом необходимо обращать внимание на то, чтобы любой человек знал, как
обращаться к лицам, ответственным за терминалы, в случаях каких-либо сбоев в их
работе. Необходимо знать, взимается ли комиссия за осуществление платежа через
терминалы, и если да – то какая.
  
  Планируется, что такие терминалы вскоре заработают и в Горловке. В любом случае,
терминал – это только альтернатива, созданная для удобства жителей. Решать, каким
способом оплачивать коммунальные услуги, необходимо каждому индивидуально.
  
  Новые технологии уверенно входят в нашу жизнь. Мы уже привыкаем, к примеру,
оплачивать услуги операторов мобильной связи через терминалы. Можно пойти таким же
путем по оплате коммунальных услуг. Хотелось бы услышать от Вас все «за» и «против»
по этому вопросу."   
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